

TOLUCA

Diputado Francisco Vázquez defiende la necesidad de reforma electoral

Mireya Carta

El diputado local de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, respaldó abiertamente las recientes declaraciones de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto a la actuación de algunos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) durante el proceso electoral más reciente. Afirmó que los señalamientos de la mandataria son válidos y reflejan una visión “real y profunda” sobre los problemas estructurales del sistema electoral en México.

“La presidenta Claudia tiene una visión muy importante del país, y por eso sus comentarios son reales. Ella vivió de primera mano cómo el INE en su momento no permitía ni siquiera el registro a muchos compañeros, cómo nos obstaculizaban el trabajo como partido político. Hoy se cuestiona su labor, pero la crítica no es personal, sino institucional”, declaró en entrevista.

Necesaria la Reforma electoral

Para Vázquez Rodríguez, la necesidad de una reforma electoral no solo sigue vigente, sino que debe ser afinada para corregir los vacíos que no fueron atendidos en procesos anteriores. Criticó a quienes se oponen a cambios bajo el argumento de que no conocerían a jueces o magistrados si fueran electos popularmente. “¿Y hoy los conocemos?”, cuestionó. “Por lo menos con una elección directa, el pueblo tendría la oportunidad de conocerlos, de verlos en las calles, pidiendo el voto. Eso significaría una transformación

Se hacen a un lado

El mantenerse al margen de lo que sucede en la UAEMéx, forma parte del nuevo modelo democrático que están construyendo.

democrática profunda”, añadió.

Se lo dejan a la UAEMéx

En otro tema, el legislador se refirió al conflicto que ha afectado a la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), mencionando que, aunque el Poder Legislativo y el Ejecutivo mantienen una buena comunicación, hay temas que deben resolverse con pleno respeto a la autonomía universitaria, en este aspecto indicó que la prioridad debe ser el bienestar de los estudiantes.

“Nos preocupa la situación de los alumnos. El semestre no se puede perder. Algunos siguen tomando clases en línea, otros están fuera de la universidad, pero el objetivo de la institución debe seguir siendo el beneficio de ellos. Eso no depende directamente

de nosotros, pero estamos atentos y respetando su proceso interno”, comentó.

Agregó que, si bien hubo inquietud en torno al mes de mayo, el conflicto no se ha resuelto por completo. Señaló que aún están a la espera de un acercamiento con el nuevo rector y de encontrar los canales adecuados para contribuir a la solución del problema.

El morenista, también subrayó que la forma de hacer política ha cambiado y que el respeto a la democracia y a la autonomía de las instituciones es ahora una prioridad. “Muchos dicen: es que antes era diferente. Pues sí, antes era antes. Hoy vivimos una transformación que busca respetar la democracia, los procesos y los derechos ciudadanos”, afirmó.

El legislador reiteró que, aunque hay problemas que persisten en los estados, el Congreso y el Ejecutivo deben mantenerse al margen cuando así lo dicta la ley, respetando la autonomía de las instituciones involucradas. “Hay canales de comunicación, pero hay temas en los que no podemos ni debemos intervenir directamente.



Francisco Vázquez Rodríguez, diputado local de Morena, defiende la creación de la reforma electoral

IFACEBOOK